

HISTORIA DEL DECANO DE LOS MUNICIPALISTAS

1983, **Pepe Crespo**, nuestro fundador, siguiendo el ejemplo de los movimientos vecinales de la época, en los que, gente de diferentes ideologías afrontaba y daba solución muchas veces a las carencias de nuestra ciudad y de otras en circunstancias parecidas. Se puso en contacto con algunos miembros de las asociaciones que funcionaban en Dénia y con otras personas de las que conocía su buen criterio y comenzó los primeros pasos de lo que posteriormente se llamaría **Gent de Dénia**.

Así nació este grupo político, sin estar condicionado por las directrices marcadas por estrategias globales de los grandes partidos.

1983-1987.- Pepe Crespo fue elegido concejal en esta legislatura. Se le otorgó la concejalía de hacienda, dada su profesión, desempeñando esta labor durante los cuatro años siguientes. Mantuvo además el contacto con aquellas personas que le habían apoyado, por lo que pudo disponer de un equipo que tenía sus mismas convicciones llamado Gent de Dénia.

1987-1991.- Gent de Dénia se presentó de nuevo a las. Liderados por Pepe Crespo, obtienen tres concejales. A raíz de un acuerdo entre los grupos municipales se logró el cambio radical en el gobierno municipal, votando todos a Pepe Crespo como alcalde.

1991-1995.- Toma el relevo, Jaime Bertomeu, con una Gent de Dénia consolidada como una manera de entender la política local. Esta candidatura logró sumar tres concejales.

1995-1999.- El acuerdo entre PSOE, PP y GD, dio la alcaldía a nuestro candidato Pedro Pastor, quien junto con Juan Pons, representaron a Gent de Dénia. Mediada la legislatura PSOE y UPV pactaron y alzaron de nuevo a la alcaldía a Sebastiá García.

1999-2003.- El mayor resultado en las elecciones, quedamos como segunda fuerza política con cinco concejales. En esta época cabe destacar las actividades que se realizaron con ocasión del 20 aniversario de Gent de Dénia, eventos públicos con una altísima participación y aceptación general.

2003-2007.- Gent de Dénia obtuvo cuatro concejales, quedando en la oposición.

2007-2011.- Obtuimos dos concejales. Pero tras una moción de censura que cambió el signo de la Alcaldía, nuestros concejales asumieron áreas de gran responsabilidad, como Gobernación, Licencias urbanísticas, Educación, Bienestar social, Juventud y Agenda 21 local.

2011-2015.- Pese a no obtener representación en el consistorio mantuvimos vivo nuestro grupo, realizando reuniones y actividades alternativas, estando presentes en la vida social y política de la ciudad.

2015-2019.- Decidimos presentarnos en coalición con el partido C.U., acudiendo a las elecciones con la denominación de GDCU, logrando dos concejales.

2019-2023.- Mario Vidal fue nuestro candidato. Logramos recuperar un concejal propio. Se ha trabajado en positivo, realizando y apoyando propuestas interesantes y haciendo las críticas que fueran necesarias, así como desempeñando con seriedad, la delegación para el Alcantarillado del Mongó que se nos encomendó.

Cabe reseñar que también hemos presentado, en varias ocasiones, candidaturas a las Entidades Locales de La Xara y Jesús Pobre, con mayor o menor éxito. Destacamos a Antonio Llobell, que ha estado de alcalde de Jesús Pobre en dos legislaturas, contando con varios vocales de Gent de Dénia en su junta. También en la Xara hemos presentado candidatos como Fernando Marí, Juan Carlos Baidal, o Miguel Crespo, llegando algunos a ser elegidos y formando parte de la Junta Vecinal.

A lo largo de estos 40 años hemos tenido dos alcaldes en Dénia, uno en Jesús Pobre y multitud de concejales, que han sabido mantener la identidad de Gent de Dénia.

Somos un partido libre, sin etiquetas, ni ideologías. Damos respuestas concretas a vecinos y colectivos locales. Un partido de ámbito local, pluralista, moderado, democrático e independiente. Que pretende agrupar a todos los ciudadanos de Dénia y su comarca que tengan como ilusión por encima de cualquier pensamiento político al uso, la defensa y potenciación de los intereses socio-económicos y culturales de la ciudad de Dénia y su comarca la Marina Alta.

Nuestro trabajo se centra en el ámbito local y comarcal principalmente. Siendo un partido abierto a cualquier ciudadano que demuestre interés por su ciudad. Somos un partido democrático y moderado donde prima el diálogo y el consenso en las decisiones sin importar las ideologías. Nos permite tomar lo mejor de cada partido sin importar que tendencia política representen.

Sobre todo somos un partido Independiente. No estamos sometidos a las directrices ni jerarquías de los grandes partidos que sólo buscan la obediencia de sus representantes locales. Al ser un partido pluralista, no representamos ninguna tendencia política ni de derechas ni de izquierdas, ni de centro, ni radicales. Repudiamos ideologías que limiten la libertad, igualdad o solidaridad entre los ciudadanos.

¿En qué nos diferenciamos de otros partidos?

- **Creemos en las ideas por encima de las ideologías.**
- **Creemos en las personas por encima de los partidos.**
- **Creemos en las pequeñas grandes cosas que hacen que una ciudad sea más habitable.**
- **Creemos necesario un cambio en la injusta Ley Electoral.**
- **Creemos en la libre elección de candidatos frente a las listas cerradas de los Partidos.**
- **Creemos en los principios de libertad, e igualdad de derechos de los ciudadanos, en la solidaridad y justicia social por eso defendemos LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA REAL.**

Cada día estamos más convencidos que desde la independencia política podemos servir mejor a nuestros vecinos. Porque nuestro proyecto está muy vigente, es más democrático, más plural y mucho más cercano al ciudadano.

Gent de Dénia